

ENGLISH

Question:

Technical specifications are currently unavailable in many of the categories (ED_VECT, ORTHOIMAGE, ED_MATR), will the technical specifications be made available before the RFSA due date?

Answer:

There is currently no work in the mentioned categories.

There are also no technical specifications up to now.

If work is required in one of these categories, we will contact contractors who have expressed interest via the DAMA and we will publish technical specifications.

A contract qualification will be done with those suppliers.

Then there will be an open tender only with qualified suppliers in this category listed on their SA.

FRANÇAIS

Question:

Des spécifications techniques ne sont pas disponible dans certaines catégories (ED_VECT, ORTHOIMAGE, ED_MATR), est-ce qu'elles seront disponibles avant la date de clôture de la DAMA?

Réponse :

Il n'y a présentement aucun travail dans les catégories mentionnées.

Il n'existe pas non plus de spécifications techniques jusqu'à maintenant.

Si des travaux sont requis dans l'une des catégories, nous contacterons les fournisseurs qui se sont montrés intéressés via la DAMA et nous publierons des spécifications techniques.

Un contrat de qualification sera envoyé à ces fournisseurs.

Ensuite il y aura un appel d'offre uniquement avec les fournisseurs qualifiés dans cette catégorie inscrits à leur AMA.